

Cuba ante la covid-19: Que todos pongan de su inteligencia y responsabilidad

Categoría: Colaboración Gobierno

Creado: Miércoles, 05 Enero 2022 09:29

Escrito por Adrian Pinero Pérez

Visto: 194

Lo que se pronostica en Cuba, para las próximas semanas, es que continúe creciendo el número de casos confirmados, diarios, a la covid-19. Se espera un aumento de la incidencia de la enfermedad, aunque no de la letalidad.

La afirmación fue compartida este martes por el Dr.C. Raúl Guinovart Díaz, decano de la Facultad de Matemática y Computación de la Universidad de La Habana, quien abrió –desde el habitual análisis de los modelos matemáticos de pronósticos– la reunión de expertos y científicos que están inmersos en las actividades de ciencia e innovación tecnológica para el enfrentamiento al nuevo coronavirus.